

ANIMAN A SAMUEL

FERNANDA CARAPIA

GUADALAJARA.- Al rendir su segundo informe, el Alcalde de Guadalajara, el emecista Pablo Lemus, reiteró ayer que aspira a ser el sucesor de Enrique Alfaro en la gubernatura de Jalisco.

Tras reconocer el liderazgo de Alfaro y lamentar su decisión de bajarse de la contienda por la candidatura presidencial, Lemus “aventó al ruedo” al Gobernador de Nuevo León, Samuel García, quien acudió al informe junto el Alcalde de Monterrey, Donald Colosio, y el propio Alfaro.

“Ojalá te animes, sabes que estamos contigo, Samuel, y que cuentas con todas y todos nosotros para cambiar a México”, lanzó el Edil tapatío.

“Ya veremos después las condiciones, estamos halagados de que gente de Jalisco nos apoye, pero hoy concentrado en Nuevo León”, dijo García al final del evento.

Alfaro reiteró en su mensaje que las decisiones de Jalisco se toman en Jalisco, y recordó que su proyecto político tiene marca y es la de Movimiento Ciudadano.

